

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1913/2018
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 12.11.2018	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Kenntnisnahme	14.11.2018	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1424/2018 SPD und Bündnis '90/Die Grünen
Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Neustadt;
hier: Begrünung Straßenbahntrassen

Mainz, 14.11.2018
In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der **Ortsbeirat Mainz-Neustadt** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

Das Anliegen hat die Verwaltung an die Mainzer Mobilität weitergeleitet und folgende Stellungnahme erhalten:

Einer Begrünung von Straßenbahngleisen in der Mainzer Neustadt kann die Mainzer Mobilität lediglich im Bereich Bismarckplatz - Rheingauwall zustimmen, wobei hier eine Anpassung der Ampelschaltung am Bismarckplatz notwendig wäre. Eine Umsetzung wäre im Zuge der geplanten Gleiserneuerung 2020 möglich.

Ferner teilte die Mainzer Mobilität mit, dass folgende Argumente gegen flächendeckende Rasengleise sprechen:

- Stauanfälligkeit des IV, insbesondere vor signalgeregelten Knoten;
- weitgehende Aufgabe der Vorrangschaltung für Busse an den LSA, d.h. Fahrzeitverlängerungen um ca. 2 Minuten in Summe, wirtschaftliche Folgen durch zusätzliche Umlaufstunden;
- häufiger Wechsel zwischen IV-Fahrstreifen und Sonderfahrstreifen z.B. für Anfahrten der Haltestellen, was sich wegen der Querschleunigung für Fahrgäste als unkomfortabel darstellt;